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II - ~313der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungspcric;';:; 

A n fra g e 

der Abgeordneten Heinz Gärtner I :'DR ,~~\;~J)E N 

und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend Schul bauprogramm für Kärnten 

An weiterführenden Schulen sind in den letzten 15 Jahren 

150 000 neue Ausbildungsplätze geschaffen worden; das 

sind mehr, als es bisher gegeben hat. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Herrn Bundesminister für Unterricht, Kunst und Sport 

nachstehende 

A n fra gen 

1.) Wann wird im weiteren Schulausbau- und Entwicklungs

programm der dringend notwendige Ersatzbau und die 

Adaptierung der Bundesschule in Spittal/Drau erfolgen? 

2.) Ein weiterer dringender Wunsch der Kärntner Schulbe

hörden ist die Erweiterung der Pädagogischen Akademie 

Klagenfurt um 2000 m2 Nutzfläche. Wann wird dies 

möglich sein? 

3.) Wieviel Mittel sind für die Erweiterung der weiter

bildenden Schulen in Kärnten für die nächsten Jahre 

vorgesehen? 
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